

## 関中央ロータリークラブ

2023-2024 WEEKLY REPORT

例会日:毎週木曜日 18 時 30 分 例会場:関観光ホテル 住所:岐阜県関市池尻 91-2

事務局:岐阜県関市下有知1655-1山田ビル1階D室 TEL(0575)24-7332 FAX(0575)23-5278

会長 森 敬 副会長 川上 勉 幹事 石原 妙生 クラブ会報委員長 後藤 政之

2023~2024 年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ

「親睦から生まれる奉仕の心、奉仕から広がる友情の輪、

そして共に成長し合おう」



第2129回 2024年1月26日(金)

本日のプログラム オープン例会 担 当: 会長・幹事・会員基盤増強維持委員会 卓 話 尾関 健治 前関市長 テーマ 「51歳・ほぼ無職・世界一周一人旅」

前例会の記録 第 2128 回 2024 年 1月11日(木) 「夫婦同伴新春例会」

担当:会長·幹事·親睦活動委員会

- \*国歌「君が代」斉唱
- \*ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
- \*4つのテスト唱和
- \*会長あいさつ 森 敬 会長 新年明けましておめでとうございま す。本年もどうぞ宜しくお願い致し ます。さて皆様、年末年始はどの様 に過ごされましたでしょうか?私は



毎年、年末年始は大変忙しいです。新聞販売業をしていますのでお正月は1月2日だけがお休みとなります。 年末はお正月の新聞折込みを作りますので息子や娘も手伝い家族総出で作業に当たります。元日は通常よりも1時間早く新聞が店着し12時40分に着きました。前日の大晦日は11時30分くらいに就寝し12時30分には起床したので1時間程度の睡眠で仕事をしました。仕事は5時半過ぎに一段落し6時くらいからウトウトしていましたが、7時過ぎには携帯電話がピコピコと鳴りクラブのLINEグループに皆様が新年の挨拶をされていまし た。毎年の事なので、今年もいつも通りの新年がスター トしたのだと感じました。また、今年は新型コロナの影響 もなく以前の様なお正月を迎えられ私自身も久しぶり に家内と初詣に行き、その後は買い物をして帰る途中、 自動車で信号待ちをしていたところ携帯電話に緊急地 震連絡が入りグラグラと揺れを感じました。車内でも強 い揺れが分かり大きな地震だとは思いましたが、想像を はるかに超える能登半島を中心に被害が起きてしまい ました。お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りしま すと共に被災された方々にはお見舞い申し上げます。そ して、翌日の2日は信じられない事故が起きてしまいま した。日本航空の旅客機と海上保安庁の航空機が接触 事故を起こしました。奇跡的に日航機の乗客乗員は全 員脱出することが出来ましたが、残念ながら海上保安 庁の乗員が5名お亡くなりになりました。本当に残念で 悲しい事故が起きてしまいました。この様な最悪な年始 となってしまいましたが、我々ロータリアンまたは一社会 人として震災に対してどう向き合って行くのか考えなく てはならないと思います。さて、本日は夫婦同伴新春例 会です。まずは皆様の元気なお顔を拝見できたことを嬉 しく思います。この後、懇親会の席では楽しい余興もあ るそうです。本日が皆様にとって楽しく素晴らしいひと 時となります様に祈念致しまして挨拶とさせて頂きます。 本日はどうぞ宜しくお願い致します。さて、本日は夫婦 同伴新春例会です。まずは皆様の元気なお顔を拝見で きたことを嬉しく思います。この後、懇親会の席では楽 しい余興もあるそうです。本日が皆様にとって楽しく素 晴らしいひと時となります様に祈念致しまして挨拶とさ せて頂きます。本日はどうぞ宜しくお願い致します。



\*乾 杯 喜久生 明男 会員 災害と聞いて最初に思い出すのは、 寺田寅彦の「天災は忘れた頃にや ってくる」です。皆さんも聞いたこと があると思いますが、寺田寅彦は明

治生まれ、昭和 10 年に没しております。ちょうど夏目漱 石と同時代、彼が第五高等学校で夏目漱石に英語を習 い、その夏目漱石が熊本で英語を教える前に教えたの が、松山中学校で教えております。私の父は大正元年 生まれで、寺田寅彦が好きで、寺田寅彦全集が家に置 いてありました。彼は物理学者であり執筆家であり、防 災学者でもありました。彼が関東大震災の被害調査を した際、それを紐解いていくと、江戸時代にも大きな震 災があり、多くの死者が出たが、関東大震災ではもっと 多くの死者が出ている。文明は進化しているにもかかわ らず死者が増えている。それは震災のあとの火災で亡 くなった方が多かったもので、過去の教訓が生かされて いない。人間は健忘症があるのではないかと訴えてい ます。我々も身近に震災があったことを体験しておりま す。現地の方々は本当に大変だと思いますが、我々も 自分には起こらないと思わず、常日頃から備えておく必 要があると思います。この濃尾平野にも根尾の断層が あり、南海沖、東海沖地震が2030年までに約 40%の 確立で起こると言われております。我々が生きている間 に起こるかもしれませんので、しっかり備えていただけ ればと思います。前置きはここまでです。何はともあれ、 皆さん元気に集まっていただきましたので、それが何よ りだと思います。まずは皆さんが健康で一年過ごせます ように祈念いたしまして、乾杯したいと思います。ご唱和 くだい。乾杯!

## 『 てるてる座 』 津軽スコップ三味線









関中央RCスコッパーズ 森会長 大藪会員 後藤会員 古田会員 高井会員







## \*中締め

西田 健一 研修リーダー 年初以来、会長や喜久生先生のお 話にもありましたが、大変暗いニュ ースが伝えられておりますが、それ を吹き飛ばして、我々は明日に進ま



なければなりません。それでは一本締めで締めたいと思います。よろしくお願いします。

## \*出席委員会

会員数 28 名、本日の出席 18 名です。

- \*ニコボックス委員会
- ・会長、副会長、幹事 皆様、明けましておめでとうございます。今年も よろしくお願いします。本日は新春例会です。ア トラクションが楽しみです。
- ・後藤 政之 会員 年末のクリスマス・結婚記念例会、欠席して申し 訳ありませんでした。翌日、安田さんから銀婚式 のお祝の花束をいただきました。ありがとうござ いました。
- ・林 剛司 会員 新年、明けましておめでとうございます。本年も よろしくお願いいたします。
- 18名のご投函ありがとうございました。
- <次例会の案内>

第2130回 2024年2月8日(木) 卓 話 関商工高校 中原校長先生・山下先生 生徒5名

テーマ『関商工高校・景文高校交流事業の報告』





